

De los cuatro últimos presidentes de Colombia, tres estuvieron en Acerías Paz del Río #Tolditos7días

13 de abril de 2022

Compartir:



El 22 de junio del 2000, el entonces presidente de Colombia, Andrés Pastrana Arango, estuvo en las instalaciones de Acerías Paz del Río, en Nobsa, oficializando el tránsito de esta siderúrgica a la ley de intervención económica.

Durante su mandato, Álvaro Uribe Vélez visitó varias veces la planta de Belencito, entre otras cosas para convencer a los trabajadores de Acerías de que compraran acciones de **Ecopetrol** con el dinero de la venta de las acciones de la siderúrgica.

El actual presidente de la República, Iván Duque Márquez, estuvo el jueves pasado en la sede de Paz del Río realizando el Taller 'Construyendo País' No. 107 y celebrando el retorno del capital colombiano a la empresa Acerías.

Juan Manuel Santos no visitó la compañía Paz del Río durante su presidencia, pero estuvo cuatro veces en Sogamoso como jefe de Estado, una de ellas en campaña para su segundo mandato.

NUEVO PICO Y PLACA EN TUNJA

En toda la ciudad para vehículos particulares

A partir del 21 de febrero de 2022

Miércoles 5 - 6

Desde las 5:00 a.m. hasta las 8:00 p.m.

www.boyaca7dias.com